## Final brasileña en la Copa Libertadores



La Habana, 30 ene (PL) Quince años después que Internacional se coronó campeón ante Sao Paulo, dos clubes, Palmeiras y Santos, disputarán hoy otra final brasileña de la Copa Libertadores de fútbol.

La confrontación se jugará a las 17:00 hora local en el legendario estadio Maracaná de Río de Janeiro, donde, pese a la pandemia de Covid-19, se autorizó la entrada de cinco mil personas, muchas de quienes reconocen tener el alma dividida.

En esa cuantía se incluye a invitados especiales, patrocinadores, dirigentes y aficionados que deberán mostrar un test negativo de la Covid-19 para poder ingresar al majestuoso recinto bajo un refuerzo de seguridad de 500 policías afuera y 50 adentro.

Con un buen paso por Santos y Palmeiras, el excentrocampista Zé Roberto reconoció no tener definido a quien respaldar entre estos dos rivales que lleva en el corazón.

En un post en redes sociales, el exfutbolista admitió la dificultad de la elección y mostró un montaje con ambas camisetas.

'Dos clubes que marcaron mi vida y forman parte de mi historia. Confieso que mi corazón está dividido, no puedo elegir un bando, no puedo animar a uno solo, pero puedo admirar y felicitar a ambos por su gran campaña', escribió Zé Roberto.

El exatleta solo rasgueó: áQue sea un gran partido, la Copa Libertadores de América estará en grandes manos!

A solo horas del duelo suramericano, Palmeiras terminó su preparación en la tarde de este viernes en el estadio olímpico Nilton Santos con un trabajo de mejora táctica bajo el mando de Abel Ferreira. Ensayó movimientos de transición y posicionamiento.

El joven Ferreira, con solo tres meses en la dirección técnica del llamado Verdão, considera el cotejo como un gran desafío y prefiere enfrentar la tensión que 'estar en casa viendo como otros juegan la final'.

Fresca en la memoria que el club argentino River Plate estuvo a punto el 12 de enero de destrozar las ilusiones de los seguidores de Palmeiras que, pese a perder 0-2, clasificó con susto a esta final.

River, que perdió con las botas puestas, por poco receta la misma goleada (0-3) que había recibido siete días antes en el partido de ida en Buenos Aires.

En noche histórica, Palmeiras fue solo una sombra en la grama del Allianz Parque en Sao Paulo, con desorganización, sin elegancia y presión sicológica.

Se espera que el Verdão ingrese este sábado a la grama del Maracaná con Weverton; Marcos Rocha, Luan, Gustavo Gómez y Matías Viña; Danilo, Zé Rafael, Gabriel Menino y Raphael Veiga; Rony (Willian) y Luiz Adriano.

Pese a que exhibe en vitrina un solo título de Libertadores, Palmeiras es uno de los equipos brasileños que más ha llegado a la fase final de la competición. Incluyendo la de la presente edición, el club acumula cinco decisiones en su historia.

Además de la copa de 1999 y la final de 2020, el Alviverde decidió la competición en 1961 (uruguayo Peñarol campeón), 1968 (argentino Estudiantes campeón) y 2000 (argentino Boca Juniors campeón).

Por su parte, antes del encuentro, la dirección del Santos apenas quiso hablar. El entrenador Alexi Stival, conocido por Cuca, solo comentó que aún no ha definido la alineación para este sábado.

Cuca ni siquiera garantizó al delantero Soteldo, uno de sus jugadores estrellas, como titular. Puso como ejemplo los cuartos de final, contra el Gremio, en los que el atleta estuvo con Covid-19 y no jugó.

El 13 de enero, Santos, el de los amores de O Rei Pelé, goleó 3-0 al argentino Boca Juniors para el pase al partido final.

Hace 10 años que Santos no se bebe la copa continental, anteriormente alzaron el cáliz en 1962 y 1963 con el exastro Edson Arantes do Nascimento (Pelé) en su formación.

Aunque Cuca apenas mencionó la alineación, Santos debería saltar al campo con John, Pará, Lucas Veríssimo, Luan Peres y Felipe Jonatan; Alison, Diego Pituca y Soteldo; Marinho, Kaio Jorge y Lucas Braga (Sandry).

En los últimos años, cinco disputas de torneos eliminatorios entre estos rivales se definieron en tandas de penales.

Desde 2013, ambos clubes decidieron vacantes y títulos del Campeonato Paulista y de la Copa de Brasil. Hay tres victorias del Santos y dos del Palmeiras, desde el área de los 11 metros.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/246189-final-brasilena-en-la-copa-libertadores



## Radio Habana Cuba